

発行日：令和2年5月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

5月9日(土)の健康づくりウォーキング大会を休止します。

☆ 令和2年度各団体役員紹介 ☆

《町会長会》	連 区 長	富田 博元(富 塚)
	副 連 区 長	神邊 雅明(島村南部)
	副 連 区 長	高井 昭博(イースアベニュー)
	書記・会計	小島 喜朗(山 郷)
	監 事	大橋谷三郎(西 山)
《民生児童委員協議会》	会 長	岩坂 英郎
《葉栗公民館》	館 長	小島 博和
《児童育成協議会》	会 長	内藤 隆治
《社会福祉協議会葉栗支会》	支 会 長	富田 博元
《葉栗老人クラブ連合会》	会 長	永井 進



上記の方が葉栗連区各団体役員に就任されました。連区内 23 町内会の協力のもと、地域活動にご尽力いただきますよう一年間よろしくお願いいたします。

☆ 葉栗出張所 柴田前所長退任あいさつ ☆



3月31日を持ちまして、葉栗出張所を最後に定年退職いたしました。

顧みますと、平成23年に窓口の主査として、そして平成28年から所長として葉栗連区の皆様に大変お世話になりました。

こうして無事に職責を全うすることができたのも、地域の皆様の方ならぬお力添えの賜と深く深く感謝しております。

特に、所長としての4年間に町会長さんをはじめ、諸団体の多くの皆様との出会いがありました。

これは私にとって何事にも代えがたい財産となりましたこと、

大変ありがたく思います。

最後になりましたが、皆様のご健康とご多幸を、そして葉栗連区のますますの発展を祈念いたしまして退任の挨拶とさせていただきます。

☆ 葉栗出張所 臼井新所長就任あいさつ ☆

この度、葉栗出張所長に就任いたしました臼井美也子です。出張所の仕事としては、20年ほど前に今伊勢町出張所に勤務していたことがあります。今回のような地域の方々とともに力を合わせて進んでいく仕事は初めてなので、かなり戸惑っています。

それでも、もうすでにお会いした葉栗連区の方々から温かい笑顔で迎えてくださるので、『よし、頑張ろう』という気持ちでいっばいになりました。

至らない点も多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。



☆ 民生児童委員協議会会長 岩坂英郎就任あいさつ ☆



令和1年12月1日より葉栗連区民生児童委員協議会会長に就任しました岩坂英郎です。

よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスが広がり不自由な生活が続いております。早く終息することを願っております。

近年、高齢化が進み一人暮らしの方が増えてきています。子育てで大変なご家庭も増えてきています。

民生委員、児童委員も日夜頑張っておりますが、なかなか目が行き届かないのが現状です。

ご近所の皆様方のご協力をお願いしたいと思っております。

『住みよい 葉栗』を目指しましょう！！よろしくお願いいたします。

☆ 一宮北高校の生徒の協力で『木曾川堤(サクラ)』の保全活動 ☆



地域づくり協議会では、2月22日(土)午前10時から「木曾川堤(サクラ)」の保全活動の一環として、葛のツルの除去と肥料散布を一宮北高校の生徒や町会長の協力により行いました。

この保全活動は、昨年の11月30日(土)に行われた緑地保全会の事業に続き、桜の開花の前に行ったものです。

前回の作業で取り切れなかった葛のツルを悪戦苦闘しながら除去しました。肥料は、根元から少し離れたところに土を掘り、そこに肥料を入れて土をかぶせ、根の先から栄養を吸収することができる作業を行いました。その結果なのか今年の桜はいつもより元気に咲いているようでした。

今後も機会あるごとに保全活動を行い、名勝及び天然記念物である「木曾川堤(サクラ)」の保全と植樹をしたいと思えます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

当日お手伝いいただきました一宮北高校の生徒さんや先生方、地域の皆さんに感謝いたします。

なお、「木曾川堤(サクラ)」のエドヒガン、シダレザクラと少数のヤマザクラは、昭和2年(1927年)8月11日、国の名勝及び天然記念物に指定されています。



☆ 138タワーパーク『さくら祭り』 中止 ☆

3月14日(土)～4月7日(火)に138タワーパークで「さくら祭り」の開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの終息が見られないことを踏まえ、『桜に樹名札をかけよう』、『島文楽』公演、『木曾川堤(サクラ)』を10倍楽しむ【桜講座】は、すべて中止になりました。

そんな中でも「木曾川堤(サクラ)」は、元気に咲き誇っていました。例年に比べ来場者数は減少していましたが、サクラを背景にして思い思いの写真を撮ったり、ウォーキングロードを家族連れで歩く姿が見受けられました。来年は、いつも通りの花見ができることを願っております。

☆ 恒例の卒業生に贈る『祝い餅つき』 葉栗中学校 ☆



昭和 23 年の葉栗中学校創立以来続いている「祝い餅つき」が 2 月 27 日(木)に行われました。この祝い餅つきは、2 年生全員で田植えから始め、草取り、稲刈りなどを行い、もち米をつくり、3 年生に卒業祝いとして、紅白餅を贈る葉栗中学校の伝統行事です。

2 月 28 日(金)に卒業生に「祝い餅」の贈呈式を行い、大鏡餅は、3 月 3 日(火)の卒業式式場に飾られていました。これからの人生を餅のように粘り強く、たくましく生き抜いてほしいという願いが込められている行事です。

☆ 葉栗北小学校の児童と一緒に昔遊び ☆ 葉栗連区老人クラブ連合会



2 月 3 日(月)に葉栗北小学校 1 年生の児童と葉栗連区老人クラブ連合会の皆さんと「昔遊び」が行われました。こま、あやとり、おはじき、けん玉等 8 種類の遊びをみんなで楽しんでいました。

☆ 1 年間スポーツで頑張ったでしょう！児童・生徒を表彰 ☆
葉栗スポーツマンクラブ



葉栗スポーツマンクラブでは、毎年、各大会で優秀な成績を収めた児童・生徒を表彰しています。葉栗中学校では相撲全国大会出場、葉栗小学校では小学校陸上選手権走り幅跳び優勝、葉栗北小学校では市ミニバスケットボール大会 3 位などの表彰が行われ、トロフィーやメダルが手渡されました。スポーツマンクラブ活動賛助者を募集しています。 連絡先：丹羽悟 ☎090-8739-4074

☆ 光明寺霊苑で春季彼岸供養を開催 ☆



3月17日（火）午前9時30分から光明寺霊苑で導師に光明寺住職、観音寺住職をお迎えし、春季彼岸供養が営われました。今回で89回目になります。当日は彼岸の入りの日にあたり、日本では仏教の広まる前からお彼岸の時期には、先祖や自然に感謝する習慣がありました。この光明寺霊苑には、宗旨、宗派を問わないお墓があり、先祖や故人に思いを馳せる貴重な機会です。

また、この光明寺霊苑には、令和2年1月の地域づくりだより第42号で紹介しました女子工員31名が焼死した「織姫の墓碑」や59名の戦没者の墓碑、無縁仏として祀られている墓碑も

あり、参列された皆さんは焼香の後、先祖のお墓にお参りをされていました。次回の秋季彼岸供養は、9月19日（土）に営われます。なお、光明寺霊苑には空き墓地があります。葉栗連区在住の方もしくはご紹介で利用を希望される方は、墓地委員又は小島靖男 ☎78-5820 までご連絡下さい。

趣味クラブ紹介 葉栗民謡クラブ

毎月4回、木曜日の午後1時～午後4時まで、葉栗公民館大会議室で「葉栗民謡クラブ」を開催しています。民謡に興味のある方、三味線を習いたい方は、ぜひおいでください。初心者も大歓迎です。葉栗連区文化祭、一宮七夕祭り、一宮民謡協会の発表会などに参加しています。

声を出して謡うことにより、心身ともに健康を保持することができます。

会費1か月2,000円。連絡先：臼井三千年 ☎78-6661（一宮市光明寺神明前）



葉栗公民館からのお知らせ

日ごろは葉栗公民館事業にご協力いただき、誠にありがとうございます。

毎年5月～7月にかけて葉栗小学校、葉栗北小学校の屋内運動場で開催しております【ビーチボール教室】および【カローリング教室】は、新型コロナウイルスの終息が見られないことを踏まえ**休止**とさせていただきます。開催が可能となりましたら改めて連絡させていただきます。

なお、『**緊急事態宣言**』が出されたことにより、5月6日まで葉栗公民館の利用を**中止**させていただきます。

5月9日（土）の健康づくりウォーキング大会を**休止**します。

新型コロナウイルス感染の終息が見られないこと、『**緊急事態宣言**』が発出されたことにより**休止**とさせていただきます。今後の開催については、協議のうえ案内させていただきます。

換気の悪い**密閉空間**、多数が集まる**密集場所**、間近で会話や発声をする**密接場面**を避け、新型コロナウイルスの感染防止をしましょう。